



PIONERA ENTRE LAS GRANDES

Sandra Deltell Socia directora de PwC en la Comunitat Valenciana y Murcia

La directiva alicantina se cuenta en la reducida nómina de mujeres situadas en la primera fila de los grandes despachos en España

■ **ÁLVARO MOHORTE**

VALENCIA. Sandra Deltell Díaz es la primera ejecutiva que se sitúa al frente de una de las grandes consultoras internacionales con presencia en la Comunitat Valenciana. Socia directora en Pricewaterhouse Coopers (PwC) para las tres provincias valencianas y la región de Murcia, sus méritos no se limitan precisamente a su condición de mujer, sino que se cuenta entre los expertos en auditoría más reconocidos de la firma y su nombramiento hace unos meses se entendió dentro y fuera de la casa.

De hecho, no falta quien entienda que es un caso de progresión natural tras la salida de su antecesor y, hasta ese momento, inmediato superior, Rafael Sanmartín, que asumió el cargo de socio responsable de la división de Auditoría para España y miembro del comité de dirección de la firma.

A sus 41 años, Deltell lleva desde los 22 años en PwC, pasando por todos los niveles de la compañía y asumiendo responsabilidad de auditoría en sectores como la construcción, los productos industriales, la automoción, los seguros o los servicios sanitarios, tanto con grandes empresas como también pymes. Impulsada por la renovación que se ha producido en la consultora tras la entrada en la presidencia de Gonzalo Sánchez como presidente para España, se enmarca en la definición de su nuevo equi-

po: joven, pero con amplia experiencia nacional e internacional.

Implicada en los proyectos de conciliación de la vida profesional y familiar de la firma desde hace años, Sandra Deltell tiene a gala haber podido satisfacer ambas vertientes de su personalidad, aunque agradeciendo a su entorno la colaboración y el apoyo para lograr que ser madre y directiva no perjudique a ninguna de las dos facetas sino que las complementen. Aunque reconoce que no es sencillo, muchos la ponen como ejemplo dentro y fuera de la compañía.

De hecho, en la empresa considera que es fundamental que las personas que integran el equipo estén satisfechas y los responsables sepan ser gestores de personas. Y es que, si no se hace así, de puertas para den-

tro se puede llegar a desperdiciar un talento clave para la competitividad de la entidad. Igualmente, ante los clientes, el componente humano es fundamental, ya que el alto nivel técnico en este tipo de organizaciones se considera una exigencia incuestionable.

Como directiva, asegura que uno de los grandes retos que ha tenido que afrontar es saber cerrar puertas, entender que al dejar una responsabilidad se debe cortar amarras de los asuntos que eran claves en la función anterior para tomar firmemente las riendas de la nueva condición. En ese sentido, delegar y dejar espacio para que se desarrolle al equipo es fundamental para que el resultado final para la organización sea mejor, como también para cada profesional que desarrolla un proyecto.

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Alicante y Master en Auditoría de Cuentas, Deltell también ha cursado el Programa de Desarrollo de Ejecutivos de la escuela de negocio Esade; ha participado en el programa de talento de PwC Genesis Park en Estados Unidos durante seis meses, una de las mayores experiencias formativas de su vida, según ella misma reconoce; y ha realizado el Programa de Liderazgo de EDEM 15x15 para empresarios y altos directivos.

Del mismo modo, también participa en actividades colectivas de tipo profesional. En ese sentido, es miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuentas y ha tenido una activa participación como ponente e instructora en diversos cursos tanto internos como externos, entre otros destacan los de Normativa Contable Americana (US GAAP) y Normas Internacionales de Contabilidad (IAS-IFRS), ejerciendo dentro de la firma como experta contable en esta materia, así como del Nuevo Plan General de Contabilidad.

También ha participado como instructora en el Máster de Auditoría del Centro de Estudios Financieros de Valencia y en el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de Alicante y en Adeit (Universidad de Valencia). Además, es presidenta de la Comisión de Deontología del Instituto de Censores de Cuentas de la Comunitat Valenciana y forma parte de las Junta Directivas del Instituto de Estudios Económicos de la Provincia de Alicante (INECA) y de la Asociación de Empresarias y Profesionales de la Comunidad Valenciana (EVAP).



■ LP